

Holguín: Exigencia sobre la producción y los precios

- Última actualización: Jueves, 17 Diciembre 2020 09:29

Escrito por Portal Gobierno

Visto: 911

Luego, valoraron en la sede del #PoderPopular del municipio #Holguín, con directivos de la Agricultura, Acopio, la ANAP y suministradores de la industria alimenticia, el cumplimiento de los compromisos de entrega contraídos y el control realizado a los precios de los productos que se venden a la población.

Dionisia Milagro Portelles Duque, directora de la Dirección Integral de Supervisión (DIS) del Gobierno en la Provincia informó sobre las 5301 contravenciones aplicadas, las que suman la cuantía de 1 millón 292 mil 299 pesos, por las violaciones detectadas, relacionadas con la alteraciones de precios y revendedores. De igual forma explicó sobre las cinco compras forzosas y un decomiso, practicados por esta misma causa.



El análisis fue crítico con los representantes de la agricultura de R. Freyre y Báguanos por sus incumplimientos en los envíos pactados, de productos agropecuarios, hacia la capital provincial, al igual que con los directivos de los polos productivos de Beola, Limoncito y Yuraguana, (este último con las mayores cantidades), que son los

Holguín: Exigencia sobre la producción y los precios

- Última actualización: Jueves, 17 Diciembre 2020 09:29

Escrito por Portal Gobierno

Visto: 911

responsables del abastecimiento a Los Chinos y otros mercados agropecuarios.

En este sentido Santiesteban Velázquez señaló que no es correcto que los holguineros no cumplan con los planes de siembra ni con el incremento del 20% a este, aprobado recientemente para lo cual deberán localizar y preparar mayor cantidad de tierras en áreas aledañas a la ciudad.

En el análisis de las entregas al consumo social se hizo énfasis en la potenciación de todos los productos requeridos en cada una de las dietas médicas aprobadas.



En la información presentada se refleja que al mercado Los Chinos, el de mayor afluencia de personas en la semana, le fueron suministradas 130 toneladas de productos, plan que aun no satisface las necesidades de la población, el cual debe estar en 100 toneladas diarias e incrementar a 130 los sábados y domingo, cuestión que le fue fijada a la dirección de Acopio para su cumplimiento.

Holguín: Exigencia sobre la producción y los precios

- Última actualización: Jueves, 17 Diciembre 2020 09:29

Escrito por Portal Gobierno

Visto: 911

Para el próximo domingo 20 se prevé incorporar a estos encuentros, a varios organismos que intervendrán en la feria gigante del día 30 de diciembre, ocasión que será propicia para informar a todo el pueblo de los detalles, lugares, cantidades y precios de las ofertas previstas para la despedida de 2020 y esperar el nuevo aniversario del triunfo de la Revolución.